



Bau | Kleines Tuning für den RhB-Bärenland-Wagen von LGB

Der Bär ist los

LGB hat im Frühjahr mit der Auslieferung des EW I der Rhätischen Bahn im gefälligen Design des Arosa-Bärenlands begonnen. Christian Fesl Modellbahnzubehör hat kurz nach der Ankündigung des Modells einen passenden Aufkleberbogen zur Aufwertung des Innenraums aufgelegt. Wir haben Wagen und Bogen miteinander vereint.

Von Stefan Treier (Text/Fotos)

Mitte der 1980er-Jahre stellte das damals noch an der Nürnberger Saganer Strasse beheimatete Ernst Paul Lehmann Patentwerk, der Hersteller der bekannten LGB-Gartenbahn, das Modell des verkürzten Bernina-EW I-Personenwagens der Rhätischen Bahn (RhB) vor. Noch heute befindet sich der vierachsige Personenwagen im Sortiment des nun zu Märklin gehörenden Herstellers. Der verkürzte Einheitswagen wurde seither in allen möglichen Farbvarianten aufgelegt. Die neueste Ausführung kommt nun im bunten Farbkleid des Arosa-Bärenlands (Art.-Nr. 30679) angerollt. Damit der Wagen nicht nur äußerlich einigermassen dem Vorbild entspricht – die Bärenland-Wagen sind eigentlich unverkürzte Stammnetz-EW 1 – bietet Christian Fesl einen Aufkleberbogen zum Feintuning des Fahrgastrumes an.



Der Arosa-Bärenland-Wagen bei einem seltenen Einsatz eingereiht im Regionalzug nach Disentis.

Foto: Tibert Käfer